

mengikuti perkuliahan di LIPYA Jakarta (Lembaga Pengembangan Islam Arab) selama 2 tahun, dan ketika pulang dia kembali mengajar di fakultas dakwah selama satu tahun saja. Karena di tahun berikutnya Kiai Sumarkan mendapatkan SK bahwa dia harus mengajar di fakultas syariah. Setelah menjadi dosen beliau menikah dengan Lailatul Faizah. Istrinya lahir pada tanggal 9 Mei 1996. Istrinya juga lulusan IAIN fakultas tarbiyah jurusan PAI.

Sejak awal menjadi mahasiswa Kiai Sumarkan sudah menjadi seorang aktifis dengan cara mengajar di TPA Darmo. Hingga saat ini dia mengemban tanggung jawab sebagai:

1. Ketua Dewan Masjid di Jatim
2. Ketua LDNU Jatim

Selain menjabat sebagai ketua Kiai Sumarkan juga mulai mengisi ceramah di beberapa tempat hingga saat ini. Diantaranya: masjid Muayyat, Pondok Al-Jihad, Pondok An-Nur, dan masjid Salafiyah. Selain itu dia juga pernah membuat buku. Buku yang pernah Kiai Sumarkan keluarkan berjudul Misteri Hati. Selang beberapa tahun Kiai Sumarkan menjadi seorang penceramah pada tahun 2009 dia diminta oleh PWNU untuk mengisi salah satu program di TV9 yang diberi nama BKS (Bengkel Keluarga Sakinah). Menurut penuturannya jamaah BKS sebelumnya tidak sebanyak saat ini. Dahulu Kiai Sumarkan sampai harus menyiapkan kendaraan bagi jamaah yang mau menjadi audiens di studio TV9. Tetapi

dicintainya harus sadar bahwa yang dicintainya sejajar dengan setara dengannya. Sebagaimana ia membutuhkan penghormatan, yang dicintainya pun demikian.

Seorang istri sebagai rasa syukur dan *ta'dzim* terhadap suami supaya selalu berusaha untuk menyenangkan dan menyejukkan hati suaminya baik dalam ucapannya, sikap dan perbuatannya, cara berhias, cara berpakaianya, masak memasaknya dan dalam memberikan pelayanannya. Selalu mentaati apabila diperintah oleh suaminya selagi tidak maksiat dan tidak menunda dalam mengerjakannya, bisa menjaga martabat suaminya dan rahasia rumah tangganya. Dalam kehidupan ekonomi selalu menerima ing pandhum dan syukur terhadap suaminya bisa muzhid dalam mengatur dan membelanjakan harta suaminya. Dalam penampilan selalu menjaga kehormatan dirinya, bisa berpenampilan yang baik dan menggairahkan terhadap suaminya.

Istri yang demikian adalah istri sholeha yang menjadi senantiasa menjadi dambaan suami, di dunia menjadi wanita teladan dan terpuji, dan surga sebagai ganjarannya di akherat nanti.

Artinya: Dari Abdillah ibni Amr' ibnu Ash, ”
Sesungguhnya Rosululloh sollallohu alaihi wasallam bersabda,
“Sesungguhnya dunia semuanya adalah kesenangan dan

berkaitan dengan hukum. “Aku timbang dadi bojone sampean mendingan aku gak rabi, getun aku dadi bojone sampean, janjine aku biyen dibahagiakan ternyata sensorothok, aku gara-gara belani sampean tak tolak wong 10 biyen.

Pegawai pertamina tak tolak, pegawai perikanan tak tolak, perkebunan tak tolak, pertanahan tak tolak, aku bagian macul, pertanian dadi dodolan gas (daripada jadi istri anda lebih baik saya tidak menikah. Saya menyesal menjadi istri anda. Dulu janjinya adalah membahagiakan saya tapi nyatanya sengsara terus. Saya belain anda dengan menolak 10 orang. Pegawai pertamina, pegawai perikanan, perkebunan, dan pertanahan saya tolak”). Ini seng lanang (laki-laki) tersinggung kadang-kadang dikatakatai seperti itu, “Kon ojok ngomong macem-macem kon, aku biyen rabi karo koen gak polae gede-gedene dukun (kamu jangan bicara macam-macam)”, mulai muncul ya, terus ketika itu lalu kadang-kadang emosi tak terkendali kadang-kadang “Aku wes gak cocok blas delok koen, gak bojo-bojoan”. Gak bojobojoan, ini malah kata-kata itu keluar terus berlanjut “tak olehno nang wong tuomu” itu maka berdampak pada hukum pernikahan bisa jatuh perceraian.

Marah terhadap anak juga dianggap sebagai doa. Ya bisa juga itu walaupun tidak disengaja sebagai doa bisa coro jowo (menurut orang jawa) iku mandi (terkabul) lo, mandi ungapane wong ibu, sangkeng jengkele nang anak “wes kon gak anakku, mangkane kon kesamber” “kon gak bakal mulyo, kon sengsara thok”, itu kadang-kadang bisa langsung didengar, walaupun seorang ibu juga kalau marah-marah hati-hati-hati dengan kata-kata yang diucapkan, kalau marah memakai kata-kata seng apik ae “nak mugi dadi wong seng apik, dadi wong seng sogeh” ojok malah seng gak tepak-tepak, lek biyasane wes kadung marah. Emosi itu wajar ya, boleh tapi jangan emosional, kan gitu tho, dikit-dikit marah, jadi bisa diniati doa gitu ya.

Ya sebetulnya kalau orang berdoa yang bagus itukan memakai “Bismillah” tapi ini sama tanpa diniati juga termasuk doa. Makanya harus berhati-hati apalagi seorang ibu, karena itu ada peringatan, ada syairan lagu Roma Irama: Hai manusia doa ibumu dikabulkan tuhan dan kutukannya jadi kenyataan. Bila kau patuh pada rajamu lebih patuhlah pada ibumu. Bila kau sayang pada kasihmu lebih sayanglah pada ibumu.

Maka berhati-hatilah mengatai anaknya, jangan sampe betul-betul lalu terwujud. Begitu pula anak, jangan sampe ngelarakno wong tuo (menyakiti orang tua), akhirnya muncul tadi itu, sampe-sampe Allah mengatakan “*Walatakullahuma uffin*”, jangan engkau berkata pada ayahmu ibumu kata *uf*”, opo tho “ssst” iku wes elek, gak cocok.

Janganlah engkau marah, maka engkau akan dipermudah jalanmu menuju surga, itu kalau marah bisa menyangkut masalah hukum tadi itu, la ini kadang-kadang kalau tidak diperhatikan ditabrak ae maka yang jadi persoalan dalam kehidupan rumah tangga seperti marah kepada suami istri tadi terus diungkapkan dengan kata-kata terus muncul kta-kata “kamu sudah bukan istri saya lagi, bosen delok....” Lah ini sebetulnya sudah kasus, akhirnya bisa jadi kalau tidak diperdulikan nanti konsekuensinya dosa dan neraka.

